

Empresas

Ecopetrol espera aumentar usuarios de GLP en Colombia, pese a eliminación de subsidios

El descuento en este producto se mantiene hasta el 30 de junio.

28/6/2022



Los subsidios al GLP en Colombia irán hasta el próximo jueves, 30 de junio. - Foto: Getty Images / mladenbalinovic

Pese a los llamados que se han hecho desde diferentes sectores de la industria petrolera para que se mantengan los subsidios al Gas Licuado del **Petróleo**, la empresa **Ecopetrol** anunció este martes 28 de junio que se mantendrá, tal y como se había acordado, hasta finales de esta semana.



Ecopetrol abre al alza en Nyse y la BVC

Así mismo, la compañía anunció que para el segundo semestre de este año entregará 10 % más de GLP al mercado, es decir, 4.800 toneladas promedio mes de producto adicional, que representa el consumo básico mensual de aproximadamente 220.000 familias colombianas.

aproximadamente 300.000 familias colombianas.

“Este incremento es el resultado de eficiencias implementadas en el uso del producto en nuestras operaciones y tendrá un impacto positivo para el país, pues disminuye la necesidad de importar GLP que, [bajo las condiciones actuales de mercado, puede valer hasta el doble del precio de venta del GLP producido por Ecopetrol](#)”, dijo la petrolera en un comunicado.

Así mismo, agregó que “esta gestión se suma al esfuerzo que realizó la compañía al otorgar un descuento cercano al 30 % (comparado con el precio vigente de [Ecopetrol](#) en diciembre de 2021) y que tal como fue anunciado en su momento, tiene una vigencia entre el 1 de enero y el 30 de junio del 2022”.

Para justificar esta decisión, [Ecopetrol](#) recordó que ese beneficio se pensó inicialmente como una medida temporal, estimada en alrededor de 200.000 millones de pesos, y que fue implementada con el propósito de beneficiar las poblaciones más vulnerables del país de los estratos 1, 2, 3 y zonas rurales.



Atención: [Ecopetrol](#) está en máxima alerta por planes del presidente electo Gustavo Petro. El valor de la empresa va en picada, ¿qué está en juego?

Por otra parte, en el segundo semestre de 2022 proyecta conectar a más de 5.540 nuevos usuarios de GLP mediante una alianza con la Gobernación de Arauca y Fundación Oleoducto Vivo para beneficiar cuatro municipios de este departamento, con lo cual ratifica el buen momento por el que está pasando.

“[Ecopetrol](#), consciente del rol que tiene el GLP en la economía social del país, seguirá trabajando y participando en las conversaciones que busquen medidas estructurales que contribuyan al desarrollo del sector”, concluyó en el comunicado.

La puja por los descuentos del GLP

El pasado martes 19 de abril, desde Gasnova se indicó que debido a la situación actual del mercado petrolero y los estragos de la guerra en Ucrania, los precios del crudo se mantendrían elevados por lo menos dos años más, razón por la cual no se puede acabar con el subsidio que se empezó a entregar este año.

“Hay que tener presente que la reacción de la oferta mundial está rezagada y los analistas estiman que esos precios se mantendrán altos por al menos dos años. [Es necesario ir un paso adelante y mantener las medidas que están ayudando al mercado y evitar así](#) que se afecte el precio nacional de los cilindros de Gas LP”, informó en su momento, Alejandro Martínez Villegas.

Ante esto, [Ecopetrol](#) recordó que la reducción de precios en el GLP fue voluntaria y se adoptó como una medida para apoyar la recuperación económica del sector, razón por la cual no es un tema que se pueda decidir de un momento a otro si se mantiene o no.



“Hemos perdido 30 billones de pesos”: Mario Hernández lamenta las caídas de [Ecopetrol](#)

“El 22 de diciembre del 2021, **Ecopetrol** informó al mercado la decisión voluntaria de reducción del precio del Gas Licuado de **Petróleo** (GLP) suministrado por la Empresa en 30 % frente al precio de ese periodo. Esta medida se adoptó por seis meses a partir del 01 de enero y hasta el 30 de junio del 2022”, dijo **Ecopetrol**.

No obstante, la **Asociación Colombiana del GLP (Gasnova)** aseguró que es necesario ampliar el subsidio del GLP a todos los departamentos del país, tal como sucede en los demás servicios públicos domiciliarios, con el fin de mitigar el efecto que el alza de los precios en los mercados internacionales tiene sobre los precios nacionales y los usuarios finales.

En este punto, **Ecopetrol** recordó que la rebaja de precios “representó en el primer trimestre de 2022 un alivio al mercado de aproximadamente 87.000 millones de pesos y se estima que para el 30 de junio de 2022 el beneficio acumulado sea de aproximadamente 200.000 millones de pesos”.

 **Ecopetrol** | gas licuado de **petróleo** | Combustibles

 Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí

 Descarga la app de Semana noticias disponible en:  

Noticias relacionadas

ECOPETROL
Ecopetrol: este jueves 30 de junio se paga el dividendo extraordinario

EMPLEO
Ecopetrol abrió mas de 300 vacantes laborales ¿Cómo postularse?

ECOPETROL
Acción de **Ecopetrol** en la BVC se recupera, pero se mantiene lejos de los 2.400 pesos

MACROECONOMÍA
¿Se frenó su recuperación? Acción de **Ecopetrol** cae en BVC y se aleja de los \$ 2.400

EMPRESAS
Termopaipa será la primera térmica a carbón en Colombia en operar con energía solar

EMPRESAS
¿Por qué las pymes deberían tener una tarjeta de crédito?

EMPRESAS
Petrobras elige nuevo presidente tras disparada de los precios de combustibles

EMPRESAS
El llamado urgente que hacen las empresas de servicios públicos a Gustavo Petro

EMPRESAS
La nueva apuesta de InDriver para promover la inclusión LGBTIQ+

EMPRESAS
Amazon llegaría en 2023 a Colombia: planea operar directamente en el país desde febrero

EMPRESAS
La confianza de los empresarios sigue creciendo pero a un ritmo más lento

EMPRESAS
La marca deportiva Nike abandona definitivamente Rusia por guerra en Ucrania

OTAN Hace 5 minutos

“El mundo ha cambiado en los últimos cuatro meses”: presidente de España anuncia incremento en gasto militar

DEPORTES Hace 5 minutos

¿Es el que menos gana? Carlos Antonio Vélez revela la verdad sobre el salario del Arriero Herrera

NACIÓN Hace 5 minutos

“Debería desmentirlo en lugar de alimentarlo”: Amaya a Bolívar sobre su supuesta designación como minAgricultura

MUNDO Hace 10 minutos

A través de un AirTag de Apple, mujer rastreó y asesinó a su novio en Estados Unidos

VIDA MODERNA Hace 12 minutos

¿Qué pasa si se toma agua de guayaba en ayunas todos los días?

NACIÓN Hace 15 minutos

Lo último: advierten posibles afectaciones en vuelos desde y hacia San Andrés por el potencial ciclón tropical

DEPORTES Hace 19 minutos

Revelan fecha en la que Cristiano Ronaldo podría ser presentado por nuevo equipo

NACIÓN Hace 21 minutos

Fedebiocombustibles le hizo una propuesta a Gustavo Petro sobre transición energética



Copyright © 2022
Publicaciones Semana S.A
NIT 860.509.265 -1
ISSN 2745-2794

🔔 Hemos actualizado nuestros T&C del portal web.

Si usted desea conocer dicha actualización, puede acceder a los T&C dando clic [aquí](#).

Últimas noticias:

▼Nuestras marcas:

▼Acerca de nosotros:

▼Contáctenos:

▼Nuestra App:



Protección del consumidor:



Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A.
Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.

Síguenos en redes



Facebook



Twitter



Youtube



Instagram